

Sitzung	Hauptausschuss - Ö - 06.07.2010
Beratungspunkt	<b>Internetauftritt der Stadt - Neugestaltung</b>
Anlagen	-
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Der Internetauftritt der Stadt ist hinsichtlich des Erscheinungsbildes und der Handhabung bei der Recherche seit Beschaffung des Content-Management-Systems im Jahr 2004 in den wesentlichen Teilen unverändert.

Zur Vermeidung negativer Folgen insbesondere im Stadtmarketing hält die Verwaltung es für dringend notwendig, den städtischen Internetauftritt in Zusammenarbeit mit einem Fachbüro neu zu gestalten. Insbesondere im Tourismusbereich ist dabei den geänderten Anforderungen Rechnung zu tragen. So zum Beispiel mit der Einbindung eines Image-Videos, der Möglichkeit der Onlinebuchung von Ferienunterkünften und der Auswahl von Unterkünften unter Anwendung eines Suchfilters.

Aufgrund der Erfahrungen anderer Städte muss für eine entsprechende Neugestaltung des Internetauftritts mit Kosten in Höhe von etwa 30.000 bis 35.000 EUR gerechnet werden.

20  
80  
BM  
Wifö

Beschlussvorschlag:

1. Die Information wird zur Kenntnis genommen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die voraussichtlichen Kosten noch konkreter zu ermitteln und den erforderlichen Betrag in den Entwurf des Haushalts 2011 einzustellen.

Beratung: